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本人對領匯在本財政年度的理想業績感到欣喜。

表現

在本財政年度期間，香港的經濟環境充滿挑戰，然
而，在管理人的盡心經營下，領匯在本年度保持強
勢增長，收益增長10.8%至49.9億港元，而物業收
入淨額則增長18.6%至33.28億港元。董事會建議
末期分派每基金單位為49.02港仙，連同中期每基
金單位分派48.35港仙，即年內每基金單位分派總
額為97.37港仙，較去年上升15.9%。

本年報內的行政總裁報告書及其他部分，闡述了業
績理想的原因。而在主席報告書內，本人將集中討
論我們如何為滿足持份者的需求而努力。

企業責任

領匯的零售及停車場物業位於公共屋邨內，與香港
近四成人的居所為鄰。管理人一直致力優化領匯物
業的各項設施與服務。本人深信，此策略的成功將
符合整個社區的利益，當中包括零售商、顧客、員
工、投資者和貸款人。更完善的零售設施可為顧客
提供更多元化的選擇和更大的購物方便，促進零售
消費，使零售商的生意更理想。隨著業務蒸蒸日上，
零售商就能負擔更高租金，從而令基金單位持有人
受惠。

領匯的業務和營運經常受到公眾的密切關注。董事
會及管理層堅持保持業務的透明度，並欣然接受
各方予領匯的關注和具建設性的意見。本人相信，

領匯履行企業責任的最佳方式，是透過成功的業務，
達致長遠而持久的收入增長。我們通過資產提升措
施，對旗下物業進行的投資不但有良好回報，更創
造了數千個與建築相關職位。展望未來，領匯將持
續投放大量資源提升資產，從而提升營商及購物環
境，並創造更多就業機會，為建設更美好的社區出
一分力。在提升資產的過程中，區內參與和滲入社
區元素是不能忽視的。在提升資產與改善租戶組合
的同時，我們亦著力提高物業管理的質素，務求令
鄰近居民在購物時享有更豐富的選擇、更大的方便，
以及更令人回味的體驗。

為確保業務融入社區，領匯會繼續支持各項公益事
務、文化藝術活動及環境保育措施，令社會更加融
和。我們希望透過旗下物業，在社區層面積極推廣
各種有意義的事項與活動。有關領匯企業責任計劃
的實際活動詳情，請參閱「企業責任報告2010」小冊
子。

探訪將軍澳一個家庭
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董事及員工

本人謹代表董事會衷心向管理團隊及員工致謝，他
們的專業表現及工作熱誠是領匯成功的關鍵。

根據嘉德置地有限公司（「嘉德置地」）與管理人的五
年合作協議，嘉德置地就資金、組合、資產及物業
管理方面向管理人提供管理顧問服務。此協議經已
於2009年8月26日屆滿，而嘉德置地與管理人友
好地同意不再延長此策略性夥伴關係，但仍將尋求
未來的合作機會。董事會謹此向嘉德置地及其管理
團隊為管理人、董事會及各小組委員會作出的寶貴
貢獻深表謝意。

由2009年6月18日起，何志安先生基於其個人業
務及其他事務辭任管理人的非執行董事，財務及投
資委員會與人力資源及薪酬委員會成員。由嘉德置
地提名為董事的紀德坤先生，因其辭任嘉德置地職
務，而辭任管理人的非執行董事、財務及投資委員
會以及人力資源及薪酬委員會成員，由2009年8月
1日起生效。由嘉德置地提名為董事的林明志先生，
由於與嘉德置地訂立的合作協議屆滿而辭任為管理
人的非執行董事，由2009年8月27日起生效。董
事會謹藉此機會，衷心感謝何先生、紀先生及林先
生於任內對管理人及領匯所作的寶貴貢獻。

董事會亦希望在此熱烈歡迎其新成員韋達維先生及
陳則杖先生。韋維達先生自2009年8月14日起獲

委任為管理人的獨立非執行董事，並自2009年11
月5日起獲委任為財務及投資委員會與薪酬委員會
成員。陳先生自2009年10月1日起獲委任為管理
人的獨立非執行董事及審核委員會成員，並其後於
2010年1月12日獲委任為審核委員會主席。陳先生
亦於2009年11月5日起獲委任為薪酬委員會成員。
董事會謹此感謝馮鈺斌博士出任薪酬委員會主席，
以及擔任審核委員會主席任內時的貢獻。

董事會於2010年3月11日宣布行政總裁繼任安排。
對於羅爾仁先生於2010年5月17日退任行政總裁
及於2010年6月30日離開管理人，我們深感惋惜。
由2010年5月17日起，羅爾仁先生亦不再出任管
理人的執行董事、財務及投資委員會、提名委員會，
以及人力資源及薪酬委員會成員職務。羅爾仁先生
表示在為期三年的合約將於2010年11月屆滿後不

向開心顧客問好
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擬續約。羅爾仁先生對工作熱誠投入，不但在推動
領匯體制改革方面貢獻良多，亦為基金單位持有人
管理風險並締造豐厚的回報。董事會祝願羅爾仁先
生日後一切順遂，並同時歡迎王國龍先生於2010
年5月17日出任行政總裁。由2010年5月17日起，
王先生亦獲委任為提名委員會及人力資源及薪酬委
員會成員。董事會期望，王先生將在羅爾仁先生奠
下的基石上為領匯開拓新的局面。

董事會於2010年5月7日宣布首席財務總監繼任安
排。張利民先生將於2010年6月28日獲委任為管
理人之首席財務總監及財務及投資委員會成員。張
先生亦將於符合證監會的規定後獲委任為執行董事。

前景

根據政府估計，香港在2010年的經濟增長可達4%
至5%，扭轉2009年時2.8%的經濟收縮。根據過往
經驗，零售消費會隨著經濟改善而上升，因此香港
經濟前景回暖將對零售物業的業主有利。然而，各
國政府與中央銀行對如何從2008年底以來實施的刺
激經濟方案中撤退、以及對蘊釀中的歐洲金融危機
均缺乏共識，令全球經濟仍受不明朗因素影響。

由於領匯旗下物業組合內的零售商一般針對非自由
支配開支，管理人相信領匯的租戶具有較強的抗逆
能力。本財政年度的業績固然令人鼓舞，但我們會
力爭下一個財政年度的盈利和可分派收入的持續增
長。

大約五個月後，領匯便已上市五週年。在過去數年
間，管理人一直盡心盡力為業務打好根基。我們到
目前為止在業務轉型方面的成績令人滿意，但前路
仍然漫長。我們將為建立長久持續的業務而努力，
力求在與商户的關係、企業聲譽、員工發展及企業
管治等各方面，皆有長進。

今天，領匯擁有令人艷羡的盈利增長，以及穩健的
財政狀况。我們已確立了堅穩的系統和程序、招攬
了經驗豐富的人才，定下了穩固的基礎，讓王國龍
先生能繼續為基金單位持有人管理風險，創造豐厚
的回報。本人深信，我們強大的團隊將繼續為基金
單位持有人、顧客及租戶增值創富，並為香港社區
帶來更大的利益。

蘇兆明
主席
領匯管理有限公司
領匯房地產投資信託基金的管理人
2010年6月2日
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